
Interpellation 
 
Quel avenir pour les anciens abribus en place depuis de nombreuses années ? 
 
Le 7 avril 2014 la Municipalité déposait un préavis pour une étude pour la création de 
nouveaux abribus et la réalisation de deux prototypes. 
Depuis le sujet a été abordé maintes fois lors de séances de notre conseil, notamment avec 
le postulat de notre collègue Robert Jenefsky dont la réponse tarde à venir. 
 
Mon interpellation concerne le passé et plus précisément les anciens abribus encore en 
place. 
 
En effet ceux-ci ne sont pas de toute première jeunesse, l’abribus placé à l’angle route des 
Tattes d’Oie/ route de Divonne a été installé en 1980. Mais lorsqu’on les examine d’un peu 
plus près on se rend compte rapidement qu’à l’époque on utilisait des produits de qualité 
faits pour durer et qu’une rénovation pourrait certainement se faire à moindre coût. 
 
En dehors de ces considérations de base je pense aussi à l’aspect architectural (banquette et 
plafond en bois !) et patrimonial de ces installations, exemple de ce qui se faisait dans les 
années 70-80 du siècle passé et je me permets de mettre cet argument en lien avec le 
postulat « Nyon, ton patrimoine du XXe siècle est digne d’intérêt » déposé lors du dernier 
conseil. 
 
Je remercie la Municipalité de bien vouloir répondre aux questions suivantes : 
 

- Dans sa réflexion sur le sujet des nouveaux abribus la Municipalité a-t-elle examiné 
l’idée de conserver les anciens abribus du point de vue patrimonial et exemple du 
passé récent (ou va-t-elle le faire) ? 

- Considère-t-elle qu’en conservant ces abribus cela correspond à la ligne de « Nyon 
s’engage » dans le sens d’une réutilisation des ressources existantes (économie 
circulaire) ? 

- Du point de vue économique, a-t-elle estimé le coût de remise en état de ces abribus 
(ou va-t-elle le faire)  par rapport à l’installation d’un nouvel abribus au même endroit 
(démontage, évacuation de l’ancien et remplacement par un nouveau) ? 

 
Je remercie par avance la Municipalité pour ses réponses. 
 
Pierre Girard, conseiller communal PIN 
Nyon, 7 avril 2023  
 
 
 
 
 
Je vous invite à consulter les pièces jointes et les arguments développés à l’époque par le 
fabricant…, ils restent d’actualité… 
Et puis, comme quoi un fabricant de cuisine était capable de produire aussi des abribus ! 








